

Große Straße 1 · D-29693 Ahlden
Telefon +49 5164 - 8010 0
Telefax +49 5164 - 8010 199
E-Mail: info@schloss-ahlden.de
Internet: www.schloss-ahlden.de



TELEFONISCHES MITBIETEN TELEPHONE BIDS FOR AUCTION

Aufträge für Telefongebote können erst ab einem Katalogpreis von € 1.000,- erteilt werden.
(Telephone bids can only be booked on items with an estimate price of € 1.000,- upwards.)

KATALOG-NR. (LOT-NO.)	TITEL / STICHWORT (TITLE)	SICHERHEITSGEBOT (SECURITY BID)

Sie erreichen mich unter folgender Telefonnr.:

(You can reach me under the following phone-no.:

(Landesvorwahl (außerhalb Deutschlands) / national area code (outside of Germany)

Preferred language: German English Russian Italian French

Kunden-Nr. (Client-No.)

Firma (Company)

Name (Name)

Straße (Street)

PLZ (Zip Code)

Ort (City)



Fax

Mobil

Die telefonisch abgegebenen Gebote sind bindend und beinhalten nicht das Aufgeld und die MwSt. Sollte ich telefonisch nicht erreichbar sein, so bevollmächtige ich das Kunstauktionshaus Schloss Ahlden für die notierten Positionen jeweils das von mir abgegebene Sicherheitsgebot in meinem Namen zu bieten. Ich erkenne die Versteigerungsbedingungen und Kataloghinweise als verbindlich an.

The bids by telephone are binding and do not contain the premium and the VAT. If the telephone line fails or is interrupted, I authorize the Kunstauktionshaus Schloss Ahlden to bid my given security bid for each position on my behalf. I accept the conditions of sale and the catalogue references as legally binding.

E-Mail

Umsatzsteuer-ID-Nr. (VAT-Number)

Datum / Unterschrift (Date / Signature)